

## **Protokolleintrag vom 02.09.2009**

**2009/99**

**Dringliches Postulat von Marcel Z'graggen (CVP) und Richard Rabelbauer (EVP) vom 18.3.2009:  
Buslinie 39, Linienführung und Fahrtintervall**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Richard Rabelbauer (EVP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4201/2009).

Namens der SVP-Fraktion stellt Bernhard im Oberdorf (SVP) einen Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Buslinie 39 unter Berücksichtigung aller möglicher Optionen finanzieller und rechtlicher Art bezüglich Linienführung und Fahrtintervall weiterhin mindestens auf dem gleichen Niveau wie bis vor derden am 23. Februar 2009 erfolgten Änderungen geführt werden kann.

Richard Rabelbauer (EVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Dringliche Postulat wird mit 71 gegen 18 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat